

Realizan Nacional de Ajedrez

24 de Diciembre 2017



SANTIAGO.-Teniendo como escenario el remozado parque Ercilia Pepin se realizó durante el fin de semana, el torneo nacional de ajedrez, con la participación de ajedrecistas de 15 provincias del país.

Este torneo fue organizado por la Federación Dominicana de Ajedrez, que dirige Willie Gonzalez, así como la Asociación local de esta disciplina que dirige el Ing. Ormandy Estrella.

El acto inició con la entonación del himno nacional a cargo de la Banda de música de la alcaldía de Santiago, acto seguido el Profesor Héctor Depadua director de deportes del ayuntamiento, en representación del alcalde Li. Abel Martínez dijo las palabras de bienvenida, destacando que este ha sido el mejor escenario para realizar este torneo en este hermoso parque remozado por la alcaldía local que dirige el Lic. Abel Martínez y que distingue a esa gran educadora de esta ciudad, destacó que el objetivo del señor alcalde es convertir a Santiago en la ciudad del deporte.

Las palabras centrales fueron pronunciadas por el Dr. Daniel Rivera director de la Clínica Unión Médica del Norte, institución está que patrocina el parque Ercilia Pepin y que además patrocinaron mediante la Fundación Unión Médica este torneo.

Luego el Lic Linlcon López leyó una semblanza de la profesora Ercilia Pepin.

El presidente de la Asociación local de Ajedrez el Ing. Normandy Estrella agradeció el gesto de que la federación tomará en cuenta a nuestra ciudad para la realización de este torneo.

El Dr. Rivera conjuntamente con el Profesor Hector Depadua, la señora Zoraya Suarez directora de plazas y parques de la alcaldía de Santiago, el ing. Ormandy Estrella y la campeona nacional de ajedrez Jennifer Almanzar realizaron la movida de honor.
